

早く行きたい小学校。

昨日から続く寒さ。今日は、城山台小学校への交流会です。
年長児にとってはお楽しみの日です。

幼稚園から緑道を歩いて、小学校に到着。体育館で、1年生の子ども達が出迎えてくれました。さっきまでのリラックスした顔が少し緊張気味に見えました。一年生からの歓迎の言葉を聞いて、昨年まで一緒に遊んでいたお友達の顔が見られ緊張感も次第に和らぎました。一年生から、城山台小学校の校歌ときらきら星の歌のプレゼントがありました。

”きらきら星”の歌の感想は、“お空にいったみたいに上手だった。”と応えると一年生の子ども達からも“嬉しい！”と返事があり子ども達の心は繋がったようでした。そのあとは一年生のリードでグループごとにボーリングや輪投げ、魚釣りや缶積みをしたりマグネットを一緒に作りました。全体の中で司会をしたり、友達に説明をしたり、楽器の演奏、歌っている姿を見て、昨年の今頃を思い出すと共に、しっかり逞しくなった一年生のお兄さん・お姉さんになっている子ども達の成長に嬉しくなりました。楽しく遊んだ2時間。小学校の大きな運動場を見て、体育館で遊び早く小学校へ行きたい気持ちが大きくなったひかりっこ達です。

城山台小学校のみなさん、楽しい交流会を開催して頂き有難うございました。

4月から、どうぞよろしくお願ひします。

